



Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler,

unser Kollege und Lehrer Walter Plein ist am 24. November gestorben und ist gestern in der Anwesenheit seiner besten Freunde begraben worden.

Er war schon lange sehr krank. Weil er aber seinen Beruf sehr geliebt hat, ist er über seine Pensionierung hinaus bis zum Ende des letzten Schuljahres im Math.-Nat. geblieben und hat tapfer alle körperlichen Schwierigkeiten niederkämpft. Bis zum Schluss hat er gehofft, dass eine Therapie sein Leben retten könne, damit er seine Pläne außerhalb der Schule mit Freunden realisieren könnte.

40 Jahre lang hat er die Fächer Sport und Englisch unterrichtet und dabei viele Schüler für seine Fachgebiete begeistert. Unsere Schulfeste und Konzerte hat er tatkräftig und mit selbstverständlichem Einsatz unterstützt und mit für das Gelingen gesorgt. Zu seinen ehemaligen Schülern hat er herzlichen Kontakt gehalten und alle sind ihm bis zuletzt mit Respekt und Achtung entgegengetreten.

Ein Lehrer und Kollege, der 40 Jahre lang mit so großer Sorgfalt, Umsicht und Begeisterung gearbeitet und sich für Schüler und Schule solchermaßen eingesetzt hat, ist für uns alle ein Vorbild.

Wir sollten ihn in Erinnerung behalten, wie er war: temperamentvoll, tatkräftig und streng, aber immer engagiert für seine Schüler und für unsere Schule.

Ich bitte nun alle, sich für eine Schweigeminute zu erheben.

Durchsage am 5. Dezember 2013